
In data 14 Luglio 2023 si riunisce in modalità telematica il gruppo di gestione AQ del CdS in Infermieristica

dell’ Università Magna Grӕcia di Catanzaro.

Sono presenti il/la Prof./Prof.ssa Patrizia Doldo, Rita Citraro, Anna Di Vito, Eugenio Garofalo, Andrea Bruni,

Matteo Talarico, Maria Vittoria Graziano ed il/la dott./dott.ssaDaniela Bruno, Silvio Simeone.

Alle ore 19.30 inizia la riunione.

Il gruppo AQ, conscio di aver individuato una possibile risoluzione della problematica inerente le
attività professionalizzanti, rappresentanti una forte e sommersa criticità pronta a minare il CdS,
anche in relazione al dato “iC02 % Laureati entro la durata normale del corso * (Inferiore al dato
macroregionale e nazionale, in aumento rispetto al 2020)” riscontrato dalla Relazione annuale
2022-Valutazione del Sistema di Qualità dell’Ateneo e dei CdS, decide ore di iniziare ad esaminare
le atre criticità del CdS.

Il gruppo concorda nel continuare ad attenzionare comunque tale problematica, anche in virtù dei
ritardi ancora presenti nella valutazione della idoenità medica. Tra le altre criticità riscontrate le
rilevanti sono gliinsoddisfacenti gli indicatori di internazionalizzazione. Per tale motivo si è
provveduto ad una prima ricognizione per uno scambio culturale con l’Universidad de la Rioja,
nello specifico col Professor Raul Juarez Vela, dell’UnidadPredepartamental de Enfermeria. Si è
scelto tale Ateneo in virtù della forte propensione alla simulazione clinica, aspetto tenuto sempre in
maggior considerazione dal nostro CdS.

Altro aspetto di criticità resta quello legato al voler rendere effettivamente disponibili al pubblico,
mediante una pubblicazione regolare e accessibile delle parti pubbliche della SUA-CdS. Il gruppo
inoltrerà richiesta agli organi preposti di Ateneo al fine di rendere maggiormente agevole la
consultazione del sito del CdS, indicando anche le sezioni da aggiungere: consultazione parti
sociali; stakeholder; comitato di indirizzo (istituito come riportato da verbale, che sarà caricato nella
scheda SUA di riferimento). Si ipotizza inoltre la richiesta di inserimento di un “vademecum/FAQ
principali” legate alle attività del CdS.

Il gruppo si riserva di avere il parere degli organismi di Ateneo.

La Professoressa Doldo inviata a comunicare a tutti i docenti la necessità di aggiornare i propri
programmi didattici e di specificare al meglio i criteri e le modalità di valutazione secondo specifica
tabella.

La dottoressa Bruno specifica come alcuni docenti abbiano provveduto nel periodo precedente a
tale riunione ad aggiornare i loro programmi, come richiesto dalla stessa, affinchèi metodi di esame
consentano di accertare correttamente i risultati ottenuti in relazione ai risultati di apprendimento
attesi.

Viene riportata la criticià, espressa dai rappresentanti degli studenti, della complessità di alcuni
corsi integrati.

Il gruppo si riserva di affrontare tale problematica, volendo individuare eventuali soluzioni comuni
e specifiche.

La riunione termina alle ore 21.30


